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  Oggetto: RICHIESTA CHIARIMENTI. 
 
  Con la presente il sottoscritto in qualità di componente del C. di A. ONA e 
Segretario Generale di questa O.S., osserva che nell'articolo apparso sul quotidiano IL 
SECOLO XIX del 10-01-13, il Sindaco del Comune di Borgio Verezzi, in merito allo stato di 
abbandono dell'immobile di proprietà O.N.A. e per il quale è in atto un indagine da parte di 
questo sindacato CONAPO afferma “ “RISOLVEREMO IL PROBLEMA” secondo il 
sindaco Renato Dacquino il percorso che dovrebbe portare al ritorno alla piena 
operatività dell’immobile è già iniziato: “qualche mese fa la nostra amministrazione 
ha iniziato a dialogare con i  responsabili  dell’O.N.A. per cercare di sistemare una 
volta per tutte l’area molto dipende dai progetti dell’O.N.A. che è proprietaria. ).  
 
  Inoltre sempre sul quotidiano IL SECOLO XIX di martedì 05 febbraio 2013, 
nell’articolo Il prefetto ordina il silenzio stampa – BRUMOTTI ENTRA NELL’EX 
CASERMA A BORGIO SCOPPIA IL CASO , dove al suo interno vengono riportate le 
seguenti parole “….dal Sindaco Renato Dacquino che, ormai da un anno, sta 
trattando per riqualificare un immobile da troppo tempo abbandonato.”.  
 
  Occorre innanzitutto precisare che il CONAPO da molto tempo si è attivato con una 
vera e propria indagine per capire il motivo per il quale un immobile di tale pregio è in un 
completo stato di abbandono, senza che altri enti od organismi abbiano ad oggi affrontato 
tale grave problema.  
 
  Tornando al contenuto degli articoli, quello che non si comprende sono le 
dichiarazioni rilasciate al giornalista poiché non è chiaro quale sia il legame intercorrente 
tra il Sindaco e l’Amministrazione del Comune di Borgio Verezzi da una parte e l'ONA 
dall'altra ed in quali termini potrebbe essere risolto il problema. 
 
  L'immobile in questione è di proprietà esclusiva dell'ONA ed è al suon interno che 
deve essere trovata una linea guida al fine di procedere al suo restauro e destinarlo 
all'utilizzo da parte di tutti i Vigili del Fuoco. 

A S.E. il Presidente dell’O.N.A. 
Prefetto Francesco Paolo TRONCA 

 

Al Sig. Segretario Generale O.N.A. 
Dott.sa Giulia PANICCIA 

 

Al Collegio dei Revisori O.N.A.: 
 

Dott. Giuseppe DI BENEDETTO (Corte dei Conti) 
Dott.sa Paola MARIANI (Ministero Economia e 
Finanze) 
Dott.sa Donatella TAGLIATESTA (Ministero Interni) 
 
Al Consiglio di Amministrazione 
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  Inoltre non esiste alcun dialogo tra l’Amministrazione Comunale e i responsabili 
dell’ONA per sistemare l’area poiché il sottoscritto, in qualità di Componente del C. di A., 
non ha mai avuto alcun rapporto con l'amministrazione comunale.  
 
  Non si comprende quindi per quale motivo l'amministrazione comunale intenda 
occuparsi di un immobile di proprietà di un altro ente (ONA) solo e soltanto dopo che il 
CONAPO con le proprie denunce ha sollecitato l'attenzione da parte degli organi di 
stampa sul degrado di tutti gli immobili di proprietà ed attualmente in un pessimo stato di 
manutenzione e conservazione. 
 
  Le decisioni relative alla riqualificazione e ristrutturazione dell'immobile di Borgio 
Verezzi riguardano solo ed esclusivamente l'ente proprietario che attraverso i suoi organi 
dovrà decidere celermente come intervenire mentre il Comune non ha alcun diritto di 
intervenire nelle decisioni che verranno assunte, e non può  vantare alcun titolo. 
 
  Nel caso in cui la proprietà decidesse di cedere nuovamente l'immobile tutto o in 
parte all'amministrazione comunale, questo sindacato si opporrà fermamente anche con la 
mobilitazione da parte di tutto il personale aderente, essendo inaccettabile avere nella 
disponibilità un tale patrimonio e non essere in grado di gestirlo adeguatamente, 
nonostante la disponibilità del personale ad attivarsi in prima persona gratuitamente per la 
ristrutturazione degli stabili e pertanto si ribadisce che sia il Sindaco che l’Amministrazione 
Comunale di Borgio, non hanno titolo per interessarsi sulle proprietà dell’ONA VV.F..  
 
  Non comprendendo cosa abbiano fatto i sindacati CISL, CGIL, UIL e USB, che 
dovevano rappresentare e tutelare gli interessi dei Vigili del Fuoco, mi viene un’atroce 
dubbio: tutto questo non sarà mica stato costruito ad arte per togliere proprio la proprietà 
degli immobili all'ONA (e cioè ai Vigili del Fuoco) e trasferirla ad altri enti???? 
 
  Certo di un’urgente e attenta risposta per iscritto da parte del Presidente come il 
caso richiede, chiede - in qualità di componente del C.d.A. ONA - di essere 
immediatamente informato di qualsiasi decisione già assunta o da assumere a breve. 
 
  Distinti saluti.  
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

Il Componente del C. d. A. O.N.A. e 
Segretario Generale 

CONAPO Sindacato Autonomo VVF 
C.S.E. Antonio BRIZZI 
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